
Protokoll: 

Rm Schumann-Dreyer hält es für sinnvoll, das gesamte Bauvorhaben zur Errichtung eines Hotels dem 

Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung vorzustellen. Insbesondere die künftige 

Anbindung des Vorhabens sowie die Art des Stellplatznachweises. 

61/Herr Wittgens spricht sich dafür aus, den Punkt zu vertagen, die Frage von Rm Schumann-Dreyer 

könne in der heutigen Sitzung nicht beantwortet werden. Rm Schumann-Dreyer spricht sich dafür 

aus, dass der beauftragte Architekt das Vorhaben den Mitgliedern des Ausschusses für allgemeine 

Bau- und Liegenschaftsverwaltung vorstellt.  

Die Vorlage wird in die nächste Sitzung des Ausschusses für allgemeine Bau- und 

Liegenschaftsverwaltung am 12.3.2019 vertagt. 

 


